



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Resmikan Gedung Baru Polres Demak, Bupati Eisti'anah Berharap Pelayanan Masyarakat Meningkatkan

**Muhammad Makruf - [DEMAK.FR.N.CO.ID](http://DEMAK.FR.N.CO.ID)**

Feb 2, 2023 - 09:52



*Pembangunan gedung baru dan pengadaan mobil Patwal menggunakan dana hibah Pemkab Demak anggaran tahun 2022*

DEMAK - Polres Demak melakukan pembangunan gedung Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) setelah terjadinya kebakaran gedung lama pada Maret 2022.

Adapun pembangunan gedung baru yang di beri nama 'Wicaksana Laghawa' itu bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Peresmian gedung dilakukan oleh Bupati Demak Eisti'anah bersama Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono serta jajaran Forkopimda, Rabu (1/2/2023).



Selain meresmikan gedung baru, Polres Demak juga meresmikan mobil Patwal Satlantas Polres Demak.

Bupati Eisti'anah mengatakan bahwa pembangunan gedung baru dan pengadaan mobil Patwal menggunakan dana hibah Pemkab Demak anggaran tahun 2022.

"Pembangunan gedung dan pemberian mobil Patwal ini, merupakan bentuk dukungan Pemkab Demak terhadap instansi Polri khususnya Polres Demak. Ini juga sebagai bentuk sinergitas antara Pemkab dan Polres dalam melayani masyarakat," kata Eisti'anah.

Lanjut Eisti'anah, selama ini Polres Demak sangat luar biasa dalam mendukung pembangunan di wilayah Kabupaten Demak, termasuk dalam menjaga Kamtibmas serta menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Demak.

"Harapan kami, Polres Demak terus meningkatkan pelayanan, sehingga Polres Demak selalu dicintai masyarakat di Kabupaten Demak" jelasnya.

Kapolres Demak AKBP Budhy Adhy Buono mengucapkan terima kasih kepada Pemkab dan DPRD Demak, yang selalu bersinergi serta mendukung untuk kemajuan pelayanan masyarakat di Mapolres Demak.

"Terima kasih kepada Pemkab Demak. Semoga gedung dan mobil Patwal ini dapat bermanfaat untuk kita semua dalam mengabdikan diri kepada masyarakat, bangsa dan negara," ungkapnya.

Budi juga meminta kepada jajarannya untuk meningkatkan kualitas pelayanan yang lebih baik. Sehingga Polri sebagai pelayan, pengayom dan pelindung akan mendapatkan kepercayaan masyarakat.

"Kami juga siap menerima koreksi serta masukan dari semuanya. Semoga dengan sarana prasarana yang diberikan oleh Pemkab Demak ini dapat memberikan pelayanan yang tulus dan baik kepada masyarakat," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak